



EDITORIAL

Para la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas Internacionales de la Fundación Universitaria Juan de Castellanos, es de gran importancia presentar a la Comunidad Académica la Revista Global Iure, como una herramienta de socialización de las diferentes actividades que hacen parte de la academia: docencia, investigación y proyección social. Si bien el programa de Derecho es el más joven del Departamento, su crecimiento en cuanto a número de estudiantes, cuerpo docente, administrativo e infraestructura ha sido vertiginoso, razón por la cual, este espacio se convertirá en un medio de comunicación ideal para que los diferentes estamentos de la Facultad se enteren de los últimos avances en materia de cumplimiento del Plan de Desarrollo 2012-2015, procesos de autoevaluación del programa de Derecho, planes de mejoramiento y sostenimiento de la calidad y de las actividades desarrolladas conforme al plan de acción anual.

De la misma manera, la Revista Global Iure pretende dar a conocer los resultados y productos de procesos de investigación formativa y científica que adelanten estudiantes y docentes, así como proyectos de extensión social, particularmente los desarrollados por el Consultorio Jurídico JDC y la creación de nuevos programas tanto de pregrado como de posgrado. La Decanatura felicita a los promotores de esta iniciativa y reafirma su compromiso de permanente colaboración en todos los procesos académicos y administrativos de la Facultad.

Mg. Fernando Cervantes Díaz
Decano Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas Internacionales